



5 Pièces

225 m²

Réf. M1274

2 525 000 €

Biarritz

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un cadre verdoyant et au calme, bénéficiant d'une belle vue dégagée sur l'océan et les montagnes, belle maison de 225 m² avec double garage et piscine chauffée. Elle comprend un grand séjour ouvrant sur la terrasse vue mer de 150 m², une cuisine ouverte, 3 chambres dont une suite parentale, une salle de cinéma. Un appartement 2 pièces complète le tout. Atelier dans la cour. Travaux de réactualisation à prévoir.

Ideally located in a peaceful neighborhood with a beautiful view of the ocean and the mountains, house of 225 m². It features a large living room opening onto the sea view terrace of 150 m², an open kitchen, 3 bedrooms including a master suite and a cinema room. A 2-room apartment, a workshop and a double garage complete the property. Land of 1200 m² with heated pool. Update works will be required.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

